



6 Pièces

283 m²

Réf. 83112

1 995 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée en pleine nature, dans un cadre reposant, à l'abri des regards, cette villa d'inspiration provençale offre une magnifique vue dégagée sur les vignes, les collines et la nature environnante. En excellent état, cette demeure pleine de charme s'intègre parfaitement dans un environnement préservé où la nature est maître. Bénéficiant d'une exposition superbe grâce à son orientation Sud/Ouest, la villa s'étend sur une surface habitable d'environ 202 m² répartis sur 3 niveaux, comprenant notamment 5 chambres. Les 6809 m² de terrain accueillent de véritables espaces aménagés, permettant de ...

Nestled in the heart of nature, in a relaxing setting, out of sight, this Provençal-inspired villa offers a magnificent unobstructed view of the vineyards, hills and surrounding nature. In excellent condition, this charming residence fits perfectly into a preserved environment where nature is master. Benefiting from a superb exposure thanks to its South/West orientation, the villa extends over a living area of approximately 202 m² spread over 3 levels, including 5 bedrooms. The 6809 m² of land accommodate real furnished spaces, allowing you to take full advantage of the outdoors with a large ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

